

わくわく

2022.1.28

NO.39



～コロナにまけず、がんばろう～

残念ながら、1年生も学級閉鎖となりました。

これまで、学校では出来る限りの感染対策に努めてまいりました。

もちろん、ご家庭でも感染対策に努めて頂いていることと思います。

それでも、どこかに潜んでいるのがウィルスです。誰が悪いのでもありません。みんなの努力のすきまを狙って忍び込んで来るのです。

来週（1/31）から2学級とも学級閉鎖が明け、授業が再開します。

不安等あると思いますが、子どもたちの安心・安全な教育活動に努めてまいりますので、ご理解ご協力のほどよろしくお願いします。

また、状況・情報が毎日のように変化しますので、これからも、マチコミメール、ホームページ等こまめな確認をお願いします。

お知らせとお願い

○米袋のそりの準備を！

・再来週に鉄東広場でそりあそびをする予定です。米袋をそり代わりにして遊ぶのでご用意ください。そのままでもいいですが、中に綿などを入れたり、持ち手をつけたりしても構いません。よろしくお願いします。米袋を用意できない場合は、丈夫な袋を用意してください。

○空き箱の準備を！

・2月の下旬ごろに、図工で空き箱などを使います。教科書のP.44-45を参考に準備をお願いします。持ってくる日は後日お知らせしますので、それまで保管しておいてください。



1・2・3月のせいかつもくひょう

◎つぎのじゅぎょうのじゅんぴをしてから せきを立とう。

◎しずかにいどうやしゅうごうをしよう。